

VARIOS

SUR AFRICA

Las importaciones de semilla oleaginosa parece que se doblarán de enero a diciembre de 1983. Se estima esta cifra en 150.000 toneladas contra 71.000 hace un año y 21.000 toneladas, dos años atrás.

JAPON

Importaciones de frijol-soya surgieron en 18^o/o a 1.36 millones de toneladas durante el primer semestre de 1983, mientras que la extracción aumentó en 11^o/o del año pasado a 0.95 millones de toneladas.

MALASIA-SINGAPUR

La producción de marzo de aceite de palma fue 229.000 toneladas en Malasia Occidental y 16.000 en la oriental. Comparado con el mismo mes del año 82 la primera figura está 3.3^o/o por debajo y la segunda 1.9^o/o por encima. Esta es la segunda baja consecutiva, siguiéndole a la de 3.8^o/o de febrero.

COSTA DE MARFIL

Las exportaciones de aceite de palma de 1982 pueden haber no alcanzado las 62.000 toneladas, mientras que la producción ha estado estancándose en los últimos años. Esto se debe principalmente a irregularidades en el régimen de lluvias.

HOLANDA

Las existencias de aceites y grasas en Rotterdam han empezado a declinar y se espera una baja aún mayor. Durante abril la baja fue de 16^o/o a 178.000 toneladas. Para comienzos de octubre se espera otra baja de 40-50.000 toneladas. Esto se deberá principalmente por la baja en la producción mundial de aceite de palma, de aceite de palmiste y de aceite de coco y reducción en la producción de aceite de soya. En este último caso la causa es la baja en el uso de la torta de soya en Europa.

CREDITO

Los créditos de largo plazo aprobados por el F.F.A. durante el primer semestre de 1983, disminuyeron sensiblemente en relación al mismo período de 1982. En efecto, el crédito aprobado en 1982 representó 67.69^o/o del total de crédito a largo plazo para siembras y 20.21^o/o con relación al total de crédito a largo plazo. Para 1983 estas cifras fueron del 2.67^o/o y 0.31^o/o respectivamente. Se debe considerar en estas cifras que el crédito para siembras a largo plazo disminuyó en un 591.6^o/o

ESPAÑA

Las siembras 1983 de girasol se han reducido. El primer informe oficial estima 0.795 millones de has. ó 5^o/o por debajo del nivel del año pasado. Las siembras del año pasado produjeron 0.656 millones de toneladas, de acuerdo al informe oficial y 0.70 millones de toneladas según la industria, ambas figuras mostrando excelentes rendimientos. Este año la cosecha ha tenido un pobre comienzo debido al verano de marzo y en algunas áreas en abril.

EUROPA ORIENTAL

Fuerte sequía o enfermedades pueden afectar seriamente la cosecha de girasol este año. Las condiciones de sequía que se ha experimentado desde enero o febrero especialmente en Bulgaria, Rumania y Yugoslavia. En Bulgaria el gobierno ha declarado en estado de emergencia algunas áreas donde las consecuencias pueden ser catastróficas para la economía. En Hungría la peste "fungus" que ya había atacado la cosecha el año pasado ha conducido a una considerable baja en las siembras de girasol.

INDONESIA

57 millones de semillas de coco serán suministradas para desarrollo de áreas en 1984-1988. De acuerdo a la comunidad asiática y pacífica de cocoteros su distribución será: (primer número variedad Mawa, segundo número variedad alta): 1984: 4.6 - 11.9; 1985: 8.0 - 0.4; 1986: 13.8 - 0.4; 1987: 18.6 - 0.2; 1988: 1.9 - 0.2.

FILIPINAS

La producción de coco debe declinar en 20^o/o este año debido al verano y la baja puede llegar a 42^o/o si las lluvias no llegan hacia agosto. La producción de coco sumó 2.4 millones de toneladas en 1982 y se esperaba que alcanzara 2.2 millones de toneladas este año ■

mientras que el total de crédito a largo plazo aumentó en 46^o/o, lo cual hace ver las cifras más disminuidas.

En cuanto a los créditos de sostenimiento de corto plazo, la palma no tiene una gran participación con relación al total de créditos para este rubro, por ser un cultivo de tardío rendimiento. Las cifras lo muestran así: para el primer semestre de 1982, su participación fue del 10.44^o/o y en igual período de 1983 fue del 4.40^o/o. Esta disminución fue debida al aumento de este tipo de créditos. Sin embargo, a pesar de que los créditos pasaron de 3.1 millones a 42.5 millones de pesos, la palma perdió participación con relación a los créditos aprobados para otros cultivos ■